

学校説明会への御来校ありがとうございました。

今年度は2回に渡り本校で学校説明会を実施しました。9月25日（日）は中学3年生が対象で107名の参加、続く10月8日（土）には保護者の方が対象で80名もの参加がありました。たくさんの御来校、ありがとうございました。

中学生対象の説明会では、メモを取りながら真剣に話を聞いている人が多かったです。アンケートの結果、95%の中学生が「説明がよく分かった」と回答していました。

また、保護者対象の説明会では地元の総社市だけでなく、倉敷市や岡山市、さらには新見市、吉備中央町、早島町など遠方からもたくさんお越しくださいました。質疑応答も活発に行われ、とても充実した説明会にすることができました。



総社南高校には食堂はありませんが、そのかわり購買がとても充実しています。お弁当を持参していなくても、購買で温かい昼食を買うことができます。

【購買で販売している昼食例】

★弁当系★

とりめし（←1番人気です♪）、唐揚げ弁当、チキン南蛮弁当、のり弁当など。

★丼もの系★

炭焼鳥丼（←こちらも人気商品）、味噌カツ丼、ネギ塩タン丼、月見豚キムチ丼など。

★焼きもの系★

焼きそば、焼きうどん、そばモダン焼き、うどんモダン焼き、チーズお好み焼きなど。

★パン系★

カレーパン、チョコチップパン、三角チップパン、カスタードクリーム、メロンパンなど。



ジャミの施設紹介♪購買編

ジャミの校章が入ったオリジナルノートです。



☆購買の方よりメッセージ☆

- ◆高校内でアツアツお好み焼きが食べられるのはとても珍しいですよ～。
- ◆焼き立ての手作りパンが毎日食べられます。カレーパンは美味しいです♪
- ◆お弁当の種類が充実していて、ボリュームがあります。
- ◆気軽に会話のできる購買です♪

吹奏楽部

岡山県吹奏楽コンクール A部門金賞！

私たちは、「自立」を目標に、演奏面だけではなく人間性を磨きながら活動しています。服装など学校生活を吹奏楽部から良くしていこうと努力した結果、学校全体がよい方向へと動きました。行事では定期演奏会と吹奏楽コンクールを大きな柱として、遠足やクリスマス会など楽しい行事もたくさんあります！！初心者でも経験者でも大歓迎♪私たちと一緒に吹奏楽部でしか味わえない充実した高校生活を送りませんか？心よりお待ちしております。



小川 友望（倉敷第一中出身）

ダンス部

高校ダンスドリル全国大会「ソングリーダーズモール編成」部門3位入賞！

ソロ部門も西村彩（石井中出身）が6位入賞！

ダンス部では、HIP HOPをはじめとするリズム系、創作ダンスのような表現系など、さまざまな種類のダンスに取り組み、毎年全国大会で活躍しています。先輩後輩、男女ともに仲良く活動しており、毎日楽しく充実したものにしています。未経験者でもダンスが好きな人は、ぜひ総社南高校で一緒に踊りましょう♪

野瀬 祐樹（総社東中出身）



ダンスドリル大会
総社南高、総社市三の動きに重点を置く。3年生男子5人のチームのダンス部が、「ソングリーダーズモール編成」部門、全国の地区大会7月下旬に東京で開かれた「ソングリーダーズモール編成」部門で3位入賞と輝いた。ソロ部門でも西村彩（石井中出身）が6位入賞と輝いた。同日は男子のみのチームは大会



3位入賞した男子5人チームとソロ部門6位の西村さん

山陽新聞より一部抜粋

史上初めてミツクな演技をという、リーダーの活躍ぶり、君は一番輝きだした

人文系校外学習

日時：9月17日（土）8：00～18：00

場所：神戸港震災メモリアルパーク および 阪神淡路大震災記念 人と防災未来センター



人と防災未来センターにて

災害によって人々の命がたくさん失われてしまうことはとても悲しく辛いことである。災害をなくすことはできないけど人の対策で減災でき一人でも多くの命が救えるようになると私は今回の学習を通して思った。また人間の強さにも気づくことができた。災害が起きたとき、人々は助け合ったり、励まし合ったりすることができる。また全国の人が自分には関係がないと無関心にならずに、助けに行こうとする優しい心もたくさんあると思った。

だから、もしそのような災害が起こってしまったら、助けあえるように私はしたい。これが、今回の阪神淡路大震災と東日本大震災で学んだことだ。（井上隼太：倉敷西中出身）

お問い合わせ・ご相談は・・・ 岡山県立総社南高等学校までお気軽にどうぞ

〒719-1132 総社市三輪 626-1

TEL (0866) 93-6811

FAX (0866) 93-6855

ホームページ <http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/>

※ホームページが新しくなりました。

